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Вы когда-нибудь задумывались почему Фармацевтика
– Убийца
Вашего Здоровья в красивой упаковке
?

Таблетки и Пилюльки - Быстрый заработок на Ленивых и Дураках.

Если Вы ещё этого не осознаёте и думаете, что выпив таблетку от головы или от живота
- вы поможете своему организму - то могу Вас разуверить - Это не так.

 

Фармацевтическая война против людей ведётся круглые сутки, 365 дней в году - всю
Вашу жизнь.

 

Хотите знать почему? Что скрывают от Вас сми и реклама?  
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Есть одно неписаное правило, которое я вывел, проанализировав современную
ситуацию в мире:

 

На дураках и Ленивых Можно заработать очень много! И быстро!

И этим многие пользуются. 

Фармакология - не исключение.

 

То есть - если кто-то склонен постоянно жаловаться, быть податливым и инертным,
ничего не предпринимать, из всех видов отдыха предпочитает в основном развлечение
(фильмы-однодневки, дешёвый кич и прочее), питается в основном полуфабрикатами и
прочей химией, часто смотрит общественные (основные)  каналы по телевизору - то на
этом индивиде можно быстро срубить куш! Т.к. он практически не думает - его мышление
и принятие решений напрямую зависят от ящика или от очередной новомодной рекламки
и т.д. 

 

Да и зачем думать? Если проще самому отдать кому-то свои деньги, потерять здоровье,
а потом жаловаться на всех подряд.
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К сожалению, так поступает большинство.

 

Вы всё ещё покупаете медикаменты от рекламируемых производителей? Понимаете
почему?

 

НАСТОЯЩУЮ ПРОБЛЕМУ НЕ РЕШАЮТ - ЕЁ МАСКИРУЮТ!

 

Это тоже самое, что и с разного рода броскими тарифами в рекламе - огромными
буквами пишут что-то вроде - "БЕСПЛАТНО!!!" и мелкими, где-нибудь на 150-ой
странице договора - "...при покупке услуги на 200 лет вперёд".

 

То есть вместо того, чтобы лечить ваш живот - вам предлагают его обезболить. Просто
принять колёсико и всё пройдёт. Но никто Вам не говорит, что побочные эффекты в
миллионы раз сильнее загубят Ваше здоровье.  Поверьте, что я тоже когда-то был
наивным и думал, что таблетки лечат. Нет - они калечат. 
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Я изучал эту тему с разных сторон, пробовал разные лекарства и пришёл к
однозначному выводу, которым теперь делюсь.

 

Принимая таблетку от головы, вы пинаете в прямом смысле не только свою голову, но и
свой ЖКТ (желудочно-кишечный тракт), почки, печень, а также другие органы - и ничего
не проходит мимо Вас. Т.к. 

РЕШАЕТСЯ НЕ ПРОБЛЕМА, А ЕЁ СИМПТОМ.

 

Приведу аналогию: Представьте:

У вас сломалась машина (велосипед, самокат, самолёт, швейная машинка - не важно что)
- допустим в двигателе есть трещина и Вы вместо того, чтобы дать ей капитальный
ремонт, суёте туда очень дорогой новый вид замазки от самого известнейшего,
раскрученного производителя и едете себе дальше с уверенностью, что всё будет в
порядке. Проезжаете ещё 500 км и у вас теперь ещё добавились проблемы с огромным
расходом топлива (что является побочным эффектом от замазки) - вы недоумеваете поч
ему
- начинаете жаловаться на производителя авто (хотя он-то тут не при чём) и вместо того,
чтобы починить эту уже имеющиеся у Вас 2 проблемы покупаете новое мега-топливо! И
едите дальше. И тут - через каких-нибудь ещё 200 км вдруг обнаруживаете, что система
выхлопа у вас уже еле дышит и почему-то газов выходит очень много. Опять же - вы
хаете производителя авто, свою неудачливость, соседа живущего неподалёку, но только
НЕ СЕБЯ! И покупаете рекламную таблетку для машины снова и снова... 
Не решая основной проблемы
. В итоге - с каждым днём убиваете своё транспортное средство.
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И получаете из замечательной новой машины развалюху через какой-нибудь месяц -
хотя служить она должна была бы 20 лет, к примеру.

Теперь надеюсь Вы поняли, почему...

 

ФАРМАЦЕВТИКА - ОГРОМНОЕ ЗЛО!

Современный её вариант. В большинстве случаев. Потому что она даёт лишь временны
й эффект .

 

А также задумайтесь - Вы знаете что кладут вам в лекарства, люди их производящие?
Вы это можете проверить или хоть как-то убедиться? Большинство думаю сделать это
не в силах.

Так понимаете ли Вы, что вместо волшебного снадобья Вам за большие деньги (да не
важно даже за какие - главное что за Ваши средства) Вам могут продавать если не
пустышку, то отраву?

Одно дело верить в то, что витаминка тебе поможет и даже в этом случае пустышка
может тебе помочь, т.к. по сути витаинами тяжело навредить организму. Но когда Вам
предложат обезболивающие, а там будет подделка (коих сейчас много - даже в сми об
этом пишут и показывают)? То-то же.
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Тоже самое Вы делаете со своим организмом, в большинстве случаев, принимая
фармацевтические пилюльки
- 
ФАРМАКОЛОГИ НЕ РЕШАЮТ ПРОБЛЕМУ! ОНИ ДЕЛАЮТ ЕЁ ЕЩЁ БОЛЬШЕ!

Поверье - компаниям не выгодно вылечить Вас. Тогда они потеряют все свои
деньги . Им выгодно сделать так,
чтобы вы покупали постоянно всё новое и новое и надеялись на то, что это новое
вылечит Вас от вашего недуга. 
Многим Компаниям выгодно, чтобы Вы были всё время больны
. 
Тут всё продуманно
. И тот, 
кто
это
понимает
- 
сводит к минимуму принятие лекарств и медикаментов
. А тот кто не понимает - идёт и покупает лекарство от кашля, гриппа, простуды  и
прочей ерунды, которая без труда проходит сама, либо лечится народными средствами
и разумной головой (отлежаться, много пить жидкости и т.п).

 

Конечно, отказаться совсем от всех лекарств было бы глупо - например, если у вас
сломана рука и у вас болевой шок, то конечно же Вам необходимо обезболивающее
средство, иначе Вы можете умереть. Или для проведения операции Вам нужен будет
наркоз. Но это касается в основном экстренных случаев. То есть - если вы
действительно больны - то Вам нужны будут некоторые фармацевтические лекарства,
но я подчёркиваю - некоторые
и 
временно
. Но в остальных случаях - 
нужно думать головой, а не мнениями соседа, красивой упаковкой или чем-то ещё
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.

 

Вот практические советы по оздоровлению своего организма:

1. Сведите на минимум приём лекарств - Особенно это касается таких "быстрых" и
лёгких как от головной боли, боли в животе, всяких леденцов, сиропов от кашля, каплях
для носа и прочих шалостей, которыми пичкают себя большая часть народу.

2. Если экстренная необходимость покупки какого-то лекарства возникла -
Старайтесь покупать нашего производства. Не надо платить за крем для рук
известного зарубежного производителя пол зарплаты - тот же самый  крем
отечественного производства обойдётся вам в 10 раз дешевле, да дело и не только в
этом. Не для кого не секрет что наши разработки работают против нас же. Продаётся
технология или мозг, а потом покупается тот же самый продукт только втридорого.
Такая вот почему-то есть система. Поинтересуйтесь у продавца - если ли похожее
лекарство, но только нашего производства. Уверяю Вас - Вы будете удивлены.

3. Если Вам предлагают (кто угодно) решить какой-либо вид боли или недуга
медикаментом (будь то таблетка, сироп, капли или прочее) - прочитайте
внимательно побочные явления и 100 раз подумайте прежде чем принять решение.

 

Могу сказать по своему опыту, что не принимая практически никаких таблеток и
медикаментов последние уже лет 5 - чувствую себя превосходно и даже лучше чем
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когда-либо! И предпочитаю здоровый и крепкий сон - таблетке от головной боли. А
таблетке от живота - обычный туалет или народные средства (или максимум - если уж
совсем дело плохо - принять активированный уголь нашего производства, который стоит
копейки и помогает не практически не вредя здоровью, если правильно употребить).

 

Так что в следующий раз задумайтесь - станете ли Вы здоровее, приняв очередную таб
летку-убийцу
или вольёте в себя яд, окончательным образом загубив своё драгоценное здоровье.

Ваш организм скажет Вам огромное спасибо, если вы не будете засорять его всякой
гадостью.

Выбор за Вами. Теперь Вы знаете правду.

 

Будьте Здоровы!{jcomments on}

Также советую почитать Вам статью - Прививкам - НЕТ! Я вам не кролик!
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